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第８５回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２３年１０月２６日（水）１３時３０分～１５時４０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，生田，柴田，中村，前田，横山，鹿島，菅野，加納，

山田，大谷，山本，井関，中西，向，松井，井上，福森，尾島，向田，富田， 

青木，澤田  

 欠席者  櫻井，矢倉，山崎，瀧本，石田，大竹，大久保，笠井 

陪席者  脇坂，古川，濱田，小笠原，中村（裕），長尾，有松，三浦，森本，西谷，宮坂 

 

１ 前回議事確認 

  第８４回教育研究評議会（９月１６日開催） 

 

２ 協 議 

（１）国立大学法人金沢大学表彰規程の制定について 

       議長から，本規程制定の必要性及びその内容について説明があった後，人事・ 

総務担当理事から[資料１] に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，承認 

された。 

   （２）小学校１年生の学級編成（３５人）の対応について 

    議長から，平成２４年度から附属小学校の１年生を３５人学級に，収容定員 

を８００人から７８５人に変更することについて説明があった後，教育担当理 

事から[資料３]に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，承認された。なお， 

審議の際に複式学級の取り扱いについて質疑応答が行われた。 

 （３）平成２５年度入学者選抜に係る事前予告について 

議長から，平成２５年度入学者選抜の募集人数において，医薬保健学域医学 

      類の前期日程における募集人数を８０人から８５人に変更するとともに，推薦 

入試における募集人数を３２人から２７人に変更することについて説明があっ 

た後，教育担当理事から[資料４]に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果， 

承認された。 

   （４）入学検定料免除の対象となる自然災害の決定について 

議長から，自然災害を受けた入学志願者の入学検定料の免除については「自 

然災害等で被災した受験生への配慮の基本方針について」（第５２回教育研究 

評議会承認・平成２０年１０月１７日開催）に基づき，災害発生地域ごとに本 

会議及び役員会に諮り，学長が決定していることが説明された。その後，教育 

担当理事から[資料５]に基づき，具体的な地域について説明があり，審議の結 

果，承認された。なお，審議の際に東日本大震災により被災した地域出身の入 

学志願者の今後の取り扱いについて質疑応答が行われた。 

    

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，［資料６]に基づき報告があった。 
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（２）平成２４年度概算要求について 

財務・附属病院担当理事から，［資料７－１及び７－２]に基づき，平成２４ 

年度概算要求について報告があった。 

その後，議長から，机上配布資料に基づき，中期財政フレーム，国家公務員

の給与等について説明が行われ，教職員に対し，厳しい現状を再認識する必要

性，本学の活動を社会に積極的に周知・働きかけていく重要性について発言が

あった。併せて，雇用上限数については，学年進行中であることを鑑み，平成

２２・２３年度は教員の削減を行っていないこと，また，平成２４年度以降に

ついては，教職員の削減を行わないよう努力をしたいが，様々な状況を踏まえ

て検討を行うこととしたい旨の発言があった。 

（３）角間キャンパス電力使用状況について 

施設管理部長から，［資料８]に基づき，角間キャンパスの電力使用状況につ

いて報告があった。 

（４）学生用メールサービスの外部委託について 

総合メディア基盤センター長から，［資料９－１及び９－２]に基づき，学生用

メールサービスの外部委託について報告があった。 

（５）平成２４年度学年暦について 

教育担当理事から，［資料１０]に基づき，平成２４年度の学年暦について報 

      告があった。なお，報告の際に単位の計算方法について，質問が行われた。 

（６）平成２３年度北陸銀行・金沢大学トレーニー派遣プログラムの実施について 

教育担当理事から，［資料１１]に基づき，今回は，気象条件により飛行機が 

欠航となったため中止となり，本年度中の再実施に向けて検討していることが 

報告された。 

（７）大学における医療人養成推進等委託事業の申請について 

教育担当理事から，［資料１２]に基づき，「大学における医療人養成推進等委

託事業」で募集している調査研究テーマのうち「臨床薬学教科の教材開発」に

申請したことについて報告があった。 

（８）平成２４年度入学者選抜試験日程【一般入試】について 

教育担当理事から，［資料１３]に基づき，一般入試に係る平成２４年度入学

者選抜試験日程について報告があった。 

（９）平成２３年度大学院入学者（１０月入学）について 

教育担当理事から，［資料１４]に基づき，平成２３年度大学院入学者数（ 

１０月入学）について報告があった。 

（10）平成２３年度公募事業一覧（機関申請分）について 

研究・国際担当理事から，［資料１５]に基づき，本学が申請した平成２３年

度における公募事業の採択状況について報告があった。 

（11）研究関係資金獲得状況について 

研究・国際担当理事から，［資料１６]に基づき，平成２３年度第２四半期分

の研究関係資金の獲得状況について報告があった。 
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（12）特許等実施許諾契約状況について 

研究・国際担当理事から，［資料１７]に基づき，平成２３年９月末日現在の

特許等の実施許諾契約状況について報告及び引き続きの協力依頼があった。 

（13）ベトナム及び韓国におけるツイニング・プログラムの実施について 

研究・国際担当理事から，［資料１８]に基づき，ベトナム国家大学ホーチミ

ン市人文社会科学大学・ハノイ貿易大学・国立釜慶大学と本学人間社会学域国

際学類との間でツイニング・プログラムが実施されることについて報告があっ

た。なお，授与する学位記について，質問が行われた。 

（14）ベトナム国家大学ハノイ自然科学大学とのダブル・ディグリープログラム（ 

博士前期課程）の実施計画について 

研究・国際担当理事から，［資料１９]に基づき，ベトナム国家大学ハノイ自

然科学大学と本学自然科学研究科数物科学専攻との間でダブル・ディグリープ

ログラム（博士前期課程）が実施されることについて報告があった。 

（15）インドネシア政府派遣留学生の受入れ状況について 

研究・国際担当理事から，［資料２０]に基づき，インドネシア政府派遣留学

生（大学教員博士修得プログラム）の受入れについて報告があった。 

（16）大学間等交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，［資料２１-１，２１-２，２１-３，２１-４及び２

１-５]に基づき，本学とケニア共和国ケニア中央医学研究所，ケニア共和国ナ

イロビ大学，アメリカ合衆国イリノイカレッジ，中華人民共和国上海対外貿易

学院及び中華人民共和国北京大学との大学間等交流協定の締結について報告が

あった。 

（17）平成２３年度科学研究費補助金の交付について 

研究・国際担当理事から，［資料２２]に基づき，平成２３年度の科学研究費

補助金の支払いについて報告があった。 

 

４ その他 

（１）角間キャンパス防災訓練の実施について 

       総務部総務課長から，［資料２３]に基づき，１１月１６日（水）に実施する

角間キャンパスにおける防災訓練について，説明があった後，参加について協

力依頼があった。 

（２）環境保全センター３０周年記念式典・記念講演会の実施について 

       学長補佐（安全衛生管理担当）から，［資料２４]に基づき，１１月２日（水）

に実施される環境保全センター３０周年記念式典・記念講演会について，説明

があった後，参加依頼があった。 

（３）金沢大学創基１５０年記念「講演会・シンポジウム」シリーズについて 

    創基１５０年記念事業準備委員会委員長から，［資料２５]に基づき，平成２

３年金沢大学資料館特別展「金大事始」について，説明があった後，参加依頼

があった。 

    その後，議長から１１月１２日（土）に開催されるアジア５大学学長フォー

ラムin 金沢への参加依頼があった。 
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（４）石川県立大学・金沢大学ワークショップについて 

自然科学研究科長から，［資料２６]に基づき，１１月２日（土）に実施され

る石川県立大学・金沢大学ワークショップについて，説明があった後，参加依

頼があった。 

（５）金沢大学資料館だより３７号について 

情報部長から，［資料２７]に基づき，金沢大学資料館だより３７号について，

説明があった。 

 

 

 

 

 

○第８６回教育研究評議会  １１月１８日（金）   １３時３０分から 


